

# Sorties motos ACA 67 et 68 : dimanche 6 juin 2021

La météo maussade ne les a pas refroidis : cette deuxième sortie de l'année a été très agréable pour nos motards...

---

## Bas-Rhin (67)



Malgré une météo annoncée pluvieuse, la «p'tite troupe» de 9 motos (11 participants) est partie par temps sec de Gertwiller pour rencontrer du brouillard en hauteur, puis du sec en redescendant, de la bruine en plaine et finir avec du sec. Pas une goutte de pluie n'a perturbé cette agréable balade de 140 km, qui nous a fait passer par Andlau, La Rothlach, Le Struthof, Rothau, Fouday, Le Col de la Charbonnière, Villé, Châtenois, Scherwiller, Ebersheim, Muttersholtz, Wittisheim, Sundhouse, Gerstheim, Erstein Meistratzheim, Valff et terminer à Gertwiller.

La prochaine sortie est prévue le dimanche 4 juillet, sur la journée. Repas tiré du sac.

## Haut-Rhin (68)



La sortie du jour nous mènera vers Ferrette par, entre autres, Steinbrunn le Bas, Hausgauen, Durmenach. Le Sundgau regorge de petites routes à découvrir ou redécouvrir. Après la pause-café direction la Haute Saône par Delle, Lure et Melisey pour arriver à Fresse ou nous déjeunons dans un cadre bucolique. Le retour vers l'Alsace s'est fait par Giromagny, un arrêt au Lac de la Seigneurie, Guewenheim et Lutterbach. Un ciel un peu couvert sans précipitations pour 6 motos et 8 participants !

Prochaine sortie : dimanche 5 septembre 2021.